



# 洗心園ニュース



すがすがしい秋風が吹く頃となりましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。未だにコロナ収束の目処もたたず、閉塞感を感じる今日この頃です。このようななかではありますが、洗心園では入所者の皆さんに楽しんでいただこうと、8月10日に夏祭りを行いました。

1階の地域交流室に紅白幕・提灯・吹き流しを飾り、お祭り気分満載・・・ミルクあずきや色とりどりのシロップかけかき氷、フルーツやチョコレートをトッピングしたアイスクリーム、出来上ったばかりの綿菓子など、たくさん召し上がっていただきました。

さらに、景品付きおみくじコーナー、お菓子釣りゲーム、ヨーヨー釣り、ジュース掬いなどたくさんのゲームで盛り上りました。

「ええね～」「ありがたいね」「おかわり」「ええもんが当たったよ」など、たくさんの声や笑顔がありました。職員も一緒に楽しみました。

9月は敬老祝賀会を催します。入所者の皆さんと共に楽しみたいと思います。

夏の疲れが秋に出ると言います。くれぐれもご自愛ください。



誕生日のお祝い



夏祭りは盛大に！

## 【9月の特養の行事予定】

- 6日 体重測定
- 7日 3階入所者コワツキン接種
- 17日 合同法要
- 20日 敬老祝賀会
- 21日 誕生会・買物
- 28日 ミニ喫茶

※行事は中止・変更になる場合があります。



ミニ喫茶でアイスとゲーム



令和4年9月－211号  
生活相談員

